

FICHA TÉCNICA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO ARTESANAL

El propósito de la instalación del Consejo Municipal de Desarrollo Artesanal, es que los Artesanos Organizados de este Ayuntamiento, tengan acceso a los apoyos que ofrece Fondo Nacional para el Fomento de las Artesanías (FONART), la Secretaría de Desarrollo Económico a través del Instituto de la Artesanía Jalisciense entre otros organismos más, lo que contribuirá a potencializar el desarrollo y crecimiento de dicho sector, así como el de consolidar la identidad de los Artesanos de nuestro municipio.

El Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, esta comprometido con los artesanos, personas con talento en la industria creativa, que trabajan con pasión y entregan su corazón, en sus manos se encuentran la mejor expresión de nuestras tradiciones y cultura, lo que permite otro elemento para que el resto del mundo nos reconozca.

Actualmente se trabaja en la continua actualización del padrón municipal de artesanos y su credencialización ante el Instituto de la Artesanía Jalisciense, informaron, apoyo y seguimiento para gestionar apoyos para mejora de diseño, técnicas y comercialización de producto.